



PAN exige cuentas sobre 4 mil mdp destinados al “Bachetón”

El Programa Federal, “Bachetón” es un engaño porque son las empresas constructoras que inflan precios para realizar las obras, como sucede en las adquisiciones.



El PAN expresó su preocupación por la falta de información pública sobre el programa Bachetón, que tiene como metas específicas el tapar baches, corregir carreteras federales y limpiar las vías.

“Hemos solicitado información por los canales institucionales a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, pero es muy débil la atención que se le presta a la bancada del PAN”.



El diputado Ernesto Sánchez Rodríguez señaló que su fracción necesita conocer cómo se están gastando los 4 mil millones de pesos destinados como primera fase este programa.

“Y saber qué tramos están reparados, qué carretera ha sido intervenida y dónde se están inyectando más recursos, así como la participación de los estados y municipios”.

El panista llamó a transparentar esta información y advirtió que cada programa que anuncie Sheinbaum, mismo programa que será fiscalizado.

“Tendremos los ojos puestos en saber cómo gastan, la Cámara de Diputados asigna de buena fe el dinero a los rubros que el Gobierno solicita, pero no hay rendición de cuentas”.

Agregó que por eso decidieron destruir al INAI, para que no tengamos información acerca del manejo de los recursos.

A nivel CDMX, la diputada local del PAN, Claudia Pérez Romero, anunció que hará lo propio con el gobierno de Clara Brugada, para solicitarle información sobre “Bachetón” en las alcaldías.

“En el momento de la presentación de este programa a la par del gobierno federal, nunca se habló de los montos de inversión ni mucho menos de plazos, sólo fue un acto para tomar la foto con alcaldes”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/el-pan-exige-cuentas-de-4-mmdp-sobre-del-programa-bacheton/>